



La Cavale, chai emblématique du Lubéron

Le Lubéron a aujourd’hui son temple viti-vinicole. C’est un geste architectural hors-normes perché entre Lourmarin et Cucuron (Vaucluse). Le lieu, voulu par Paul Dubrule, imaginé et construit par l’architecte Jean Michel Wilmotte a demandé sept ans de travaux, sept longues années notamment pour façonnner à main d’homme les pierres qui font la beauté et la sobriété de l’édifice. Le caveau a ouvert ses portes le 24 mars dernier mais le temps fort inaugural aura lieu en juin prochain. « Paul Dubrule a voulu offrir à l’appellation un ouvrage d’exception. Il est allé jusqu’au bout de son désir initial » explique-t-on au domaine. La Cavale abrite à la fois le chai et le caveau ouvert tous les jours de dix heures à vingt heures. En 2016, le domaine a produit 200 000 cols dont 60% de rouge, 25% de rosé et 15% de blanc en AOC Lubéron. 41 hectares sont actuellement en production. (CG)